
GRENOBLE - ÉLECTIONS SEI/SEF 
MERCI POUR VOTRE CONFIANCE ET CAP SUR 2026-2029 !
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Chers(es) collègues,

Merci à toutes celles et ceux qui ont voté pour la CFDT.

Votre confiance nous permet de poursuivre, avec détermination, la défense des intérêts des salariés de 

Schneider Electric.

Une présence solide au niveau national SEI/SEF et sur Grenoble.

Nous restons la 2ᵉ force syndicale* au niveau national et à Grenoble Cette situation reflète la 

cohérence de notre action et la mobilisation collective de la CFDT.

Notre ligne de conduite se confirme : Indépendance, Transparence & Défense des salariés avant 

tout. Nous demeurons une force capable de garantir un dialogue social équilibré.  

Nos élus sont là pour vous représenter

Pour cette nouvelle mandature nous restons engagés sur les sujets qui comptent pour vous : 

Merci encore pour votre confiance.  Nous demeurons à votre écoute, chaque jour.

La CFDT Schneider Electric – Équipe Grenoble

*Sous réserve de la fin de la période 

de recours.

English version next page
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Dear colleagues,

Thank you to everyone who voted for the CFDT.

Your trust allows us to continue, with determination, defending the interests of Schneider Electric employees.

A solid presence at the national SEI/SEF level and in Grenoble.

We remain the 2nd-largest union force* at the national level and in Grenoble. This situation reflects 

the consistency of our action and the collective commitment of the CFDT.

Our guiding principles are confirmed : Independence, Transparency, and the Defense of 

employees above all else. We remain a force capable of ensuring a balanced social dialogue.

Our elected representatives are here to represent you

For this new term, we remain committed to the issues that matter to you :

Thank you again for your trust. We remain available to your needs every day.

CFDT Schneider Electric – Grenoble Team

* Subject to end of the appeal period.
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